



Travaux de l'été

publié le 07/09/2012 - mis à jour le 18/12/2012

A la rentrée les élèves ont pu découvrir deux aménagements importants de leur cadre de vie : la construction d'un vestiaire pour les filles et le changement de mobilier en salle de sciences physiques.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.